



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 竹垣 直志



新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

子どもたちにとって、充実した冬休みとなったでしょうか？

今年は「巳（へび）」年です。私は巳年生まれですが、へびは苦手です。いろいろな生き物について、興味があるのですが、どうしてもへびに近づいたり触ったりすることができません。先日NHKのへびの番組を見ました。「人がへびを怖がるのは本能で、もともと備わっている反応」という話を聞いて納得しました。

へびは縁起のよいものであるとされています。今年もみなさんにとって、そして稲野小学校にとってよい年でありますように。

1 3学期始業式

上記の写真は、3学期始業式を行っている様子です。

元気にみんなが登校したことをうれしく感じました。子どもたちには、「1年を振り返る時間」「今年1年間をどんな年にしたいのか、どんなことをがんばるのか考える時間」を取ることができたか聞きました。目標を立てて頑張る子どもたちの姿に期待しています。

2 下校時刻について

お知らせしていますように、3学期から下校時刻の変更があります。

水曜日の下校時刻は、14:15です。

また、全学年給食後下校の日や、1年生給食後下校の日、行事による下校時刻の変更などがあります。学年だよりでも、ご確認をお願いいたします。